



Plantea Gómez Urrutia rescatar AHMSA

RAÚL ROBLEDO
 CORRESPONSAL
 MONTERREY, NL

La ceremonia luctuosa por el 23 aniversario del líder minero Napoleón Gómez Sada, fue encabezada ayer por el diputado federal morenista Napoleón Gómez Urrutia, quien expuso la posibilidad de rescatar la empresa Altos Hornos de México (AHMSA), mediante una cooperativa, en la que participen mineros, empresarios con visión social y el gobierno federal.

Debido a la malversación de fondos, saqueo de maquinaria y deudas con el extranjero, dijo, se requerirían al menos 3 mil millones de dólares para rehabilitar AHMSA, por lo que es necesario buscar esquemas viables.

En el acto conmemorativo, en el monumento al emblemático líder minero, en el Parque Fundidora, trabajadores y dirigentes depositaron ofrendas.

El diputado federal ponderó las enseñanzas de su padre para preservar la dignidad y combatividad de los obreros, considerados “héroes del sindicalismo mundial.”

La perseverancia de los trabajadores metalúrgicos y solidaridad gremial se han demostrado con el mantenimiento de las huelgas de Sombrerete, Zacatecas; Cananea, Sonora; Taxco, Guerrero, y recientemente la de Zacazonapan, en el estado de México, destacó.

Ante cientos de mineros de todo el país, detalló que “empresarios nefastos y de visión muy corta”, como Alonso Ancira y Germán Larrea Mota Velasco, impiden el avance de los trabajadores, al afirmar que la reducción de la jornada laboral y el alza salarial los afectarán.

Anunció la creación de la Asociación General de las y los Trabajadores de México, que impulsará reformas pendientes como la reducción de la jornada de 48 a 40 horas y la evaluación del Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida del T-MEC.